

La zone commerciale des Landes s'étend à Plouër

Consommation lundi 06 février 2012



Plusieurs enseignes vont rejoindre la zone commerciale des Landes.

Après l'annonce de l'installation d'un magasin Brico Dépôt sur une surface de plus de 4 000 m², d'autres magasins vont rejoindre la zone commerciale de Plouër-sur-Rance. « **Brico Dépôt a été le moteur** », annonce Jean-Claude Havard, maire de Plouër-sur-Rance.

Une étude notariale va s'étendre sur 500 m². Le Crédit agricole va occuper 240 m². Un salon de coiffure va également voir le jour. Un des leaders français de la véranda a retenu cet endroit en raison de la proximité de Brico Dépôt et de la quatre voies. « **Le projet est en cours** », selon Olivier Toupin, dirigeant de Concept-Ty, qui assure la location des lots.

Brico Dépôt devrait ouvrir à la mi-avril. Les différentes enseignes comme l'étude notariale, le Crédit agricole et le salon de coiffure sont prévues entre fin février et mai, selon l'avancement des travaux.